



PIDEN PROMOVER ASISTENCIA

CLAUDIA SALAZAR

La presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), Guadalupe Taddei, afirmó que hay entusiasmo en la población por participar en la elección del Poder Judicial y llamó a la promoción del voto, frente a posicionamientos de no acudir a las urnas.

“Siempre preocupa que existan campañas adversas al ejercicio libre y soberano de derecho a votar”, dijo en conferencia de prensa, luego de la sesión del Consejo General.

Frente a las voces que se alzan para inhibir el voto, indicó que México, por el contrario, clama por una participación más amplia en todos los procesos electorales.

Sobre los resultados del proceso, confirmó que no es-



Especial

tarán disponibles la noche del primero de junio.

“Al siguiente día, y estamos por definir a qué horas, ya del día 2 podríamos salir con el primer resultado. Y conforme se vayan terminando los cómputos estaremos entregando los resultados en los siguientes días”, señaló.